

El que no está conmigo
está contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del
14 al 28.

EL GRANO DE ARENA

El que no recoge conmigo
desparrama
San Lucas, cap. XI, vers. 2

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS

CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Oficinas: Infante, 17

Precio de abono: 0'50 ptas. al mes

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

INTENCIÓN GENERAL PARA JULIO

Aprobada y bendecida por Su Santidad.
El espíritu de sumisión.

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que sepamos unir el espíritu de sumisión con la santa independencia cristiana.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Obedecer, pero sólo cuando no se nos manda nada contra la ley de Dios.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

1.ª Las obras encaminadas a la reforma social en esta Diócesis.

2.ª La conservación de la sede episcopal en esta Isla.

3.ª La perfecta consecución del fruto de los santos ejercicios practicados por las celadoras y socias.

Once conversiones.—Cinco asuntos muy importantes.—Seis obras de celo.—Cuatro familias, una de ellas muy necesitada.—Espíritu de fervor para varias celadoras.—Arreglo de dos asuntos.—Consejo y protección en varios.—Dos enfermos.—Un hijo de familia.—Ocho gracias especiales.—Una vocación.—Quince intenciones particulares.—Tres gracias temporales.—Acción de gracias por dos favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Julio.

Día 22.—Santa María Magdalena.

“ 31.—San Ignacio de Loyola.

†

Se recomienda a los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el alma del celador de este centro D. Pedro Pons y Pons, fallecido en Junio.

A. M. D. G.

CULTOS

PARROQUIA DE SANTA MARIA

Domingo 1.º de Julio.—La preciosa Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, y la festividad de Nuestra Señora de los Desamparados. Las Misas rezadas se celebrarán a las horas de costumbre. La de las ocho será meditada y de Comunión por las Hijas de María Inmaculada, Cofrades del Santo Rosario y demás asociaciones establecidas en la Parroquia, practicándose antes la Santa visita. La mayor se canta a las diez, en cuyo ofertorio hará la homilía del Evangelio el Rdo. D. Narciso Pahedas Vicario de la misma. Después de la Conventual habrá la Misa última.

Por lo tarde a las dos y media Catequística para niños niñas y mujeres con el rezo de una parte del Rosario, plática doctrinal y cánticos. A las tres y media Vísperas y Completas por la Rda. Comunidad y Procesión del Santo Rosario. En la Iglesia de San Antonio Abad se practicarán como los demás años el Santo Rosario y cultos de la Octava en honor de la Santísima Virgen de Desamparados, los domingos a las cinco de la tarde, y los días laborables al toque de Oración.

Viernes.—A las seis de la mañana se practicará el devoto ejercicio del Vía Crucis.

PARROQUIA DE NTRA. SRA. DEL CARMEN

Domingo 1.º de Julio. Las Misas se dirán a las horas de costumbre. En la mayor predicará el Rdo. señor Cura Regente, leyéndose inmediatamente la última circular del Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo. A las catorce y media, enseñanza de doctrina cristiana, siguiendo a las quince y media, Vísperas y Rosario.

Martes.—Al anochecer el piadoso ejercicio del Vía-Crucis.

Sábado.—A las siete y media, Misa por las intenciones de la Liga antimasonica. Al anochecer después del Santo Rosario, el ejercicio de la visita a Ntra. Sra. del Cármen y canto solemne de la Salve.

Todos los días laborables se celebra la Santa Misa a las ocho.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO

Primer domingo de Julio.—Misas rezadas a las

horas de costumbre, y la mayor a las diez con homilía por el Rdo. Sr. Ecónomo. A las catorce y media enseñanza del Catecismo; a las quince y media exposición de S. D. M., Vísperas, Rosario, Trisagio, y la reserva a las diez y siete.

Lunes 8.—Prosigue la exposición de Cuarenta Horas, desde las diez y nueve a las veinte y treinta minutos en todos los días no festivos.

Martes 9.—Misas rezadas a las siete y media y a las nueve en el altar de San Antonio de Pádua.

Sábado 13.—A las siete Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados, durante la cual se practicará el devoto ejercicio propio del día trece en honor de San Antonio de Pádua. A las siete y media otra Misa rezada en el altar del Santo, a intención de la Liga de Oraciones.

La señorita Ubao

De «El País», el periódico sectario que más se distingue por la procacidad de su lenguaje y por sus groseros ataques a la Iglesia, copiamos lo siguiente:

«La niña Ubao está en casa de su madre; pero no vé a nadie, no habla con nadie, no quiere recibir a las amigas que van a verla, no apetece paseos ni diversiones, ni salir apenas de su habitación, donde pasa el tiempo leyendo libros místicos y rezando. Todo cuanto han intentado ha sido inútil. Ni se prestó al viaje por el extranjero que le proponían sus hermanos ni habido manera de humanizarla.

«Allí está, pues, aguardando que llegue Septiembre, mes en que cumple los veinticinco años, y entonces, quieran ó no los suyos, marchará al convento, riéndose de todos, y hará bien; lo reconocemos.

— 32 —

año próximamente por nuestro celoso Director Rdo. Sr. Carabó, y bendecida por nuestro amadísimo Prelado, que tiene la dignación de presidir esta mesa, ha germinado con rapidez extraordinaria y confiadamente espero que ha de producir abundantes y esquisitos frutos. ¡Qué no decaiga ni un momento entre nosotros el espíritu de caridad y devoción, y a semejanza de esas encinas que tenemos delante de nosotros (1) y crecen poderosas desafiando las tempestades, pueda la «Adoración Nocturna» de Mahón por la virtualidad de sus principios, convertirse en árbol frondoso bajo cuyas ramas vengán a cobijarse todos los mahoneses devotos de Jesús Sacramentado, para hacer frente al huracán de la impiedad que ruge por doquier....

Terminó con sentidos vivas a Cristo Rey, al Papa, al Obispo y a la Sección Adoradora, que fueron contestados con indescriptible entusiasmo.

(1) La comida se dió al aire libre, en una extensa calle de árboles que hermosea los jardines de «Santa Ponsa».

COMPLEMENTO

Lo reclama ciertamente nuestra modesta descripción de la «Fiesta de las espigas», y vamos a ponérselo.

No creímos del caso referir las impresiones gratisimas recibidas en «Santa Ponsa» el día siguiente a la Peregrinación al Monte Toro, y hasta prescindimos, violentando nuestra pluma, de consignar el profundo reconocimiento que guardamos los expedicionarios a la familia Taltavull por la cariñosa acogida que nos dispensó y por las múltiples y delicadas atenciones de que nos hizo objeto. Por ser todo ello de carácter privado y familiar, estimamos que era más propio para saborearlo en el terreno de la intimidad que para contárselo al público.

En cambio, nos consideramos obligados a dar noticia de los discursos que pronunciaron el señor Presidente de la «Adoración Nocturna» y el

«Y para eso tanto pleito y tanto Supremo y tantas líneas en la prensa, ¿a seis reales una?»

Para eso, sí, y para demostrar la sinrazón de los que se opusieron á que la señorita Ubao siguiera los impulsos de su vocación, pues bien claramente manifiesta el despacho del papel secretario de quién hemos copiado las precedentes líneas, que todo aquello de la sugestión jesuítica y del secuestro de la mencionada señorita fué una inicua fábula de los enemigos de la religión, y que no entonces, sino ahora, es cuando padece violencia la voluntad de la Señorita Ubao, obligándola á vivir en un mundo al que libremente y sin ninguna presión extraña ha renunciado.

Y resulta, además, otra cosa que arroja raudales de luz acerca de los móviles á que obedeció una parte de la prensa en su campaña antirreligiosa, tomando como pretexto el asunto Ubao, y es que, pese á las protestas de esa misma prensa, cuando un periódico de Zamora publicó la cuenta de lo que, según él, habían cobrado algunos papeles públicos de gran circulación para crear atmósfera contra las Ordenes religiosas, no ya ningún periódico reaccionario, sino «El País», insiste en afirmar que esos servicios prestados á la causa de la impiedad se pagaron á seis reales línea.

O lo que es lo mismo:

Que hubo periódicos que se prestaron á realizar una campaña de groseras injurias y de atroces calumnias contra respetables institutos religiosos mediante una retribución convenida de antemano.

Y de esto sí que puede decirse, repitiendo la frase del poeta:

«Esto, Inés, ello se alaba,
No es menester alaballo.»

Recortes

España y la Santa Sede

De una correspondencia fechada en Roma son los siguientes párrafos:

«El mensaje ó discurso de la Corona leído por la Reina Regente en la apertura de las Cortes, en lo que se refiere á la Iglesia y á una eventual propuesta de revisión del Concordato, ha producido aquí, en las más elevadas esferas eclesiásticas una impresión dolorosa y tristísima. Esta impresión se agravó al tenerse conocimiento del

discurso del Sr. Sagasta en la reunión de las mayorías parlamentarias.

«No se creía aquí que el Gobierno de España hubiese aceptado y prometido oficialmente seguir las órdenes salidas del más alto sanhedrin masónico, lo mismo que en Francia, Portugal y otros países. Si se había notado de algún tiempo á esta parte que en las altas esferas gubernativas de Madrid se había de hecho adoptado la máxima de tomar el apoyo en donde se encontrara, según la oportunidad del momento; pero, repito, que no se creía posible que se adelantase tanto.

«Por tanto, peor para este Gobierno. La benevolencia de la Santa Sede por España no podrá ciertamente llevarse hasta el punto de acceder á los deseos de Sagasta y de sus amigos y h. en Masonería. El error cometido, y los que han de cometerse por el Gabinete de Madrid, producirá sus naturales consecuencias más tarde ó más temprano.

«El resultado puede ser doloroso; pero ¿de quién será la culpa? Bien se puede asegurar que las primeras víctimas serán los culpables. La Iglesia, que es paciente, porque es eterna, aún cuando padezca, puede esperar. No sé si podrán esperar con igual tranquilidad el porvenir las instituciones de los países en los que se ha desencadenado la actual corriente de anticlericalismo. *Ci rivedremo a Filippi*, se dice aquí á los Gobiernos que, enfeudados á la Masonería, aceptan neciamente sus imposiciones.»

Comentarios

Es *El Nacional*, entre los periódicos liberales, el único que de vez en cuando da muestras de alguna imparcialidad hablando de los católicos y de sentido común juzgando las salvajadas é iniquidades de los sectarios. Restos quizá de buenas ideas ó prueba de buen gusto, según asegura el mismo interesado; lo cierto es que alguna vez se le ve á *El Nacional* luchar contra la corriente de la revolución tan estérilmente como podrá verse con el último ejemplo.

Ante los brutales sacrilegios de Alcoy, ha dicho *El Nacional* estos días:

«Suponemos que no habrá un sólo liberal, de los que lo son de verdad, de los que no se confunden con los golfos alborotadores, que deje de protestar de estos actos de verdadero salvajismo.

Los que, en nombre de una idea noble y generosa,

cometen esas inhumanidades, trabajan por hacerla aborrecible.

Si eso fuera la libertad, nosotros, liberales convencidos, renegaríamos de ella, aunque sólo fuera por cuestión de estética, por no formar entre tales salvajes.»

Pues ya puede renegar *El Nacional* cuando quiera, porque en teoría la libertad del liberalismo es un absurdo que hace tabia rasa de la lógica y del sentido común, equiparando á la verdad con la mentira y al bien con la iniquidad. Pero en la práctica, la tal libertad no es más que eso; el reinado del salvajismo; el retroceso á la universal corrupción y barbarie de los tiempos que no conocieron las enseñanzas de Jesucristo; el desbordamiento del inferno en la tierra.

Y que esa es la libertad liberal, lo confiesan los mismos y más significados liberales españoles, que apesar de las suposiciones de *El Nacional* ni han protestado de los horribles sacrilegios de Alcoy, ni protestan de las brutales escenas de Valencia, ni se indignan por salvajada de más ó de menos, como quién está en el secreto de esos errores.

Y es lástima que quién aparta de ellos los ojos con horror y el estómago con asco, como alguna vez le acaece á *El Nacional*, continúe en tan malas compañías, porque la lógica no tiene entrañas y el liberalismo tiene que ser lógico á pesar suyo, y porque quién ama el peligro en el perece.

Ya lo ve y palpa *El Nacional*; ó renegar de la libertad liberal, ó acallar la voz de la conciencia... y hasta de la estética.

Al Menudeo

Roma

—El Gobierno italiano está dando una prueba de habilidad.

Este Gobierno tiene en su poder prisionero al Papa, y puede, cuando quiera, según escribió un exaltado masón, *herir en el corazón á la Iglesia*. Pero en el momento actual, no ciertamente por deferencia á la Iglesia, al Papa, al catolicismo, sino por sus fines políticos bien pesados, mientras el vendaval anticlerical ruge en Europa, y sobre todo en las naciones latinas, el Gobierno italiano actualmente no hace nada de lo que hacen y dicen que harán los Gobiernos de Francia, Portugal y España.

Península

—El *Boletín Eclesiástico* de Tuy ha publicado la comunicación que, con fecha 8 del corriente, ha dirigido el Sr. Obispo de Tuy al fiscal del Tribunal Supremo.

— 30 —

Excmo. Sr. Obispo, como coronamiento y resumen de la «Fiesta de las espigas.»

Terminada la comida—que, dicho sea de paso, hizo honor á la cocina de la casa—se levantó el señor Taltavull para *decir cuatro palabras* (sic), que no fueron tales, sino una peroración tan interesante como oportuna.

El señor Taltavull es muy nuestro amigo y no hemos de mortificarle con elogios que, de seguro, herirían su modestia, limitándonos á reflejar en breves párrafos, las principales ideas que vertió.

Hermosa fiesta la nuestra!, decía el Presidente de la «Sección Adoradora.» Es, en verdad, una fiesta de familia, porque eso realmente somos nosotros, una familia de hermanos estrechamente unidos por los vínculos dulcísimos de la Caridad, que es la gran niveladora de clases.

Aquí estamos, añadía, pobres y ricos, viejos y mozos, desconociendo ó borrando las diferencias á que obliga la vida social y poniendo en práctica la igualdad que sólo puede engendrar el amor de un Dios creador, que quiso igualarse á sus

— 31 —

criaturas hasta el extremo de darse en alimento á todos, sin distinción ni preeminencias en favor de ninguno.

Y notadlo bien, proseguía: esta igualdad no la han conseguido ni la conseguirán los que, corriendo en pos de utópicas teorías, hoy en boga, se apartan del foco de amor que tenemos en la Sagrada Eucaristía; mientras que en la Adoración Nocturna—os pongo á todos por testigos—no hay grandes ni pequeños, sabios ni ignorantes, sino hermanos en Cristo. Yo, exclamaba el señor Taltavull, que sólo por vuestra benevolencia, sin mérito alguno de mi parte, he sido designado como el *primus inter pares*, como una especie de hermano mayor, al contemplaros aquí reunidos en santa concordia, movidos por igual fé y alentados por la misma soberana esperanza, siento grandísima alegría, alegría verdaderamente indecible, y de lo más íntimo de mi corazón pido á Dios que conforte nuestro ánimo y nos dé perseverancia en nuestra querida Obra. Páreceme era ayer que celebrábamos su nacimiento, y hoy, gracias al favor del Cielo, se halla ya en estado próspero. La semilla arrojada hace un

En este notabilísimo documento el Rdo. Prelado protesta contra la circular que el Sr. Montilla di rigió á los funcionarios del Ministerio fiscal en 4 del pasado mes de Mayo, y en la cual se recomienda especialmente á la acción fiscal á los Obispos y las Comunidades religiosas!



Menorca

Por disposición de la Autoridad de Marina, tan luego se divise el Dique lo señalarán los vigías de la Mola y de Binesermeña con una bola en el tope y dos gallardetes, uno á cada penol. Se conceptúa que dentro 3 ó 4 días se podrá tener noticia de su paso por el estrecho de Gibraltar, calculándose empleará el convoy unos 7 días para recorrer el trayecto que media entre la punta de Tarifa y nuestro puerto. Puede, pues, calcularse que sobre el 18 tal vez podamos ver la mole de hierro presentarse ante nuestro puerto.

El señor Registrador de la Propiedad D. Leopoldo Puerta pasa destinado á Priego en la provincia de Córdoba por permuta con D. Luis Ruiz Alonso que se posesionará de este Registro.

Ayer fondeó en nuestro puerto procedente de Alcudia el vaporcito «Salvador» de la Compañía Arrendataria de Tabacos. Lleva á su bordo el Sr. Capitán de Navío D. José Lafuentè, Jefe superior del resguardo terrestre y marítimo de la Compañía. Le acompaña el Jefe del resguardo de esta provincia D. Rafael López. Dicho vaporcito ha salido hoy para Ciudadela.

A las nueve y treinta del jueves llegó felizmente el vapor «Isla de Menorca.» Condujo la balija 174 pasajeros de Barcelona, 9 de Alcudia y 157 toneladas de carga general.

Regresó el jueves la Compañía de Artillería al mando del Capitán Don Cecilio Bendito que asistió á las maniobras militares verificadas en Carabanchel.

Ha sido ascendido á General de División el Gobernador Militar de esta Plaza é Isla Excelentísimo Sr. D. Isidro Aguilar; dicho ascenso no influirá para que continúe en su nuevo destino, pues así lo ha decretado el Gobierno por Real Orden.

Con la competente autorización del Excmo. é Ilmo. señor Obispo de esta Diócesis, y á petición de la Sra. D.^a Francisca Martorell, Vda. de Orfila, el Rdo. D. Gabriel Cardona Sintés, asistido de otros señores Sacerdotes de esta ciudad, erigió, ayer, en el predio «Alquería Quemada» propio de dicha señora las Estaciones del Vía-Crucis.

Las cruces que marcan dichas estaciones están colocadas en trayectos iguales desde el pié hasta la cumbre de antiquísimo talayot, pudiendo así meditar más al vivo la vía dolorosa que el Adorable Redentor hubo de recorrer hasta llegar á la cumbre del Gólgota.

Felicísima ha sido la idea de la señora Martorell, por ella nosotros la felicitamos, al disponer la erección del Vía-Crucis, junto á dicho talayot, que está contiguo á la casa de dicha propiedad, y donde tan piadosa señora pasa la mayor parte del año.

La devota imágen de Jesús Crucificado, que se venera en un altar lateral de la iglesia de la Concepción, ha sido enriquecida con una toalla de lana de oro, ofrenda de una caritativa señora de esta ciudad.

Que el señor premie la generosidad de la piadosa donante.

El vapor «Ferrando» remolcando la grua construida por la «Maquinista Naval» llegó ayer mañana á Málaga para proveerse de carbón, saliendo por la tarde sin novedad con rumbo á Ceuta, á donde es regular haya fondeado durante el día de hoy.

El jueves llegó á esta ciudad procedente de Barcelona D. Mariano Colorado, hijo del Médico forense D. Eduardo, en donde ha recibido el grado de Perito Mercantil. Reciba nuestra enhorabuena.

Días pasados tomaron posesión de sus respectivos cargos los Capellanes Militares, recientemente nombrados para cubrir las vacantes de Capellán de la Mola, Hospital Militar y fuerzas de guarnición en esta ciudad.

Digno de aplauso es el Teniente de Alcalde Sr. Pons de la vecina villa de Alayor, por el celo que viene desplegando en favor de la salud pública, no descuidando medio para que las plazas y mercados de que es encargado sean convenientemente inspeccionados.

Según tenemos entendido días pasados hizo retirar varias cantidades de leche por no reunir las condiciones legales.

Siga por ese camino el Sr. Regidor Síndico de Alayor y recibirá los plácemes de sus administrados.

Regresó el jueves de Barcelona el Rdo. P. Atzeni, Director de la Casa Salesiana de Ciudadela. Sea muy bien venido.

Alerta con las harinas y aceites! son de mala calidad según resultado del análisis últimamente practicado las que llevan la marca R. O. por contener sales magnesianas P. R., J. C. y A. B. Son buenas las que llevan las marcas F. R., B. C., M. J., P. Taltavull, J. J. S. y B. T. M.

Aceites buenos J. M., C. C., L. B., F. S. y malo R. R.

Probablemente mañana quedará constituido en Alayor un gremio de labradores, pues son muchos los propietarios y colonos que han sido convocados por una Comisión organizadora para dar lectura al Reglamento por el cual debe regirse el gremio y tomar cuantos acuerdos sean conducentes para la prosperidad de la Asociación, destinada á proporcionar beneficios materiales de cuantía, no olvidando tampoco el bien para que fuimos criados.

Muy bien por les alayorenses. Así se prueba el movimiento andando y presentando conclusiones prácticas.

Anticipamos hoy el anuncio de esta Junta organizadora de Procesiones relativo á la inmediata Procesión general de Nuestra Señora del Carmen, detallando el curso que deberá seguir y las advertencias que deben tener en vista las personas que deseen concurrir á tan piadoso acto.

Según costumbre establecida desde hace varios años será pendonista principal el Sr. Comandante Militar de Marina de esta Provincia Marítima y presidirá las fiestas de Nuestra Señora del Carmen el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, que según indicamos, llegará el lunes próximo á esta ciudad.

Se ha concedido un mes de próroga al nuevo Delegado D. José Ruereu. Será pues, probable que mañana regrese de Palma el Sr. Cevallos.

ÚLTIMA HORA

Se nos facilita el telegrama que dice así:

Taltavull.—Mahón.

Madrid 6, 10:20 m.

Visto dique día 2 cincuenta millas Norte Finisterre.

Castellote.

El discurso del señor Taltavull fué magnífico prelude del que seguidamente pronunció el Señor Obispo obedeciendo á un impulso de su magnánimo y paternal corazón. Nadie como él, podía recoger y exteriorizar la emoción de que estábamos poseídos en aquellos momentos.

Con entonación clara y robusta, con palabra fácil, reposada, correcta, grandiosa á ratos, que deleita y enfervoriza, que convence, seduce, apasiona y cautiva, empezó congratulándose de ver agrupados en torno suyo á los socios de la «Adoración Nocturna» añadiendo que su corazón rebotaba de alegría por el edificante fervor con que habían llevado á cabo sus piadosos propósitos y celebrado por primera vez la hermosa «Fiesta de las Espigas». Veo aquí entre vosotros, decía, hombres de distinta condición social, de diferentes edades y de muy diversas ocupaciones, y me complacen en extremo la unión y concordia que inspiran vuestros actos y os impulsaron á hacer esta pública manifestación de vuestra fé. No importa que sea grande la desproporción entre el número de los que aquí os habéis congregado y el de los que permanecen retraí-

Junta Organizadora de Procesiones

La procesión General de Nuestra Señora del Carmen que el domingo 21 de los corrientes ha de celebrar esta parroquia dedicada á la Santísima Virgen del Carmelo, saldrá á las diez y ocho y treinta, siguiendo el curso que á continuación se expresa:

Plaza Carmen, calles Arravaleta, Nueva, Plaza Constitución, Isabel II, Rosario, Plaza Vieja, Angel, Deyá, Plaza Arravaleta, Infanta, Anuncivay, San Fernando, Reina, Castillo, Plazas Príncipe y del Carmen.

ADVERTENCIAS

1.ª Los niños que deseen concurrir á la procesión, ya en colectividad, ó bien individualmente, llevarán sendos pendones ó ramos de flores naturales, y para su organización habrán de presentarse á las diez y siete y treinta en el Claustro del Carmen.

2.ª Los hombres, formen ó no en alguna Asociación religiosa se organizarán á las diez y siete y treinta en el citado Claustro, ó bien á las diez y ocho en la sacristía de la Parroquia, encontrándose en uno y otro sitio cirios á disposición de los fieles.

Mahón 6 Julio de 1901.—P. A. de la Junta Organizadora, el Presidente, Pedro Pons, Regente.

LA MARITIMA Compañía Mahonesa de Vapores

En cumplimiento del artículo 20 de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca á los Sres. Accionistas á Junta General ordinaria para el día 22 del actual á las 17:30 en el domicilio del Sr. Director Naviero.

El derecho de asistencia debe acreditarse depositando previamente las acciones en la caja de la Sociedad.

Mahón 3 Julio de 1901.

El Presidente, J. Biale y Coll.—P. A. de la J. G.—
El Secretario, Pedro Ballester.

Los Sres. Tenedores de Pagares de esta Sociedad que deben convertirse en Obligaciones, pueden desde luego presentarlos en la Dirección de la misma, Infanta 24, para su cange con los títulos definitivos y cobro de intereses hasta 30 Junio último.

Mahón 5 de Julio 1901.—Por la "Marítima Compañía Mahonesa de Vapores", el Director Naviero, Juan F. Taltavull.

Sociedad General de Alumbrado

En virtud de lo que disponen los artículos 14 y 15 de los Estatutos, se convoca Junta general ordinaria, de Sres. accionistas para el día 23 de Julio próximo á las diez y siete y treinta, en el domicilio del Gerente.

Se previene que el derecho de asistencia debe acreditarse depositando previamente las acciones en la caja de la Sociedad.

Mahón 29 de Junio de 1901.—El Vice-Presidente, Francisco Terrés.—P. A. de la Junta de G., Mateo Seguí, Secretario accidental.

Imp. de Francisco Fábregues, Infanta 17.—Mahón.

Nuevo Tratado de Homeopatía PARA USO DE LAS FAMILIAS ESCRITO POR EL RENOMBRADO PRACTICO

D. Cristóbal García Tenorio

Hállase de venta en la imprenta de este periódico, Infanta 17, y en la librería de D. Marcelino Busutil, Nueva 38.

Un volumen de 574 páginas, tres pesetas y media.

PARA VENDER

Lo está la casa de la calle del Castillo números 108 y 200
Informarán en esta imprenta.

MATEO TERRÉS

SASTRE

Temporada de verano

Inmenso y variado surtido en lanillas, driles y alpacas para todos gustos y precios incompatibles.

Trages lanilla desde diecisiete hasta setenta pesetas
Americanas alpaca desde cinco hasta treinta pesetas.

TODO Á LA MEDIDA

2, Esplanada, 2

— 34 —

dos ó indiferentes; porque lo último que pregunta el capitán de un buque antes de hacerse á la mar es *si hay presión*, y la hay bastante! Sí, podemos, salir á la calle y extender el campo de nuestras operaciones....

Recordó á este propósito que cuando el día de la Ascensión subió á los cielos Nuestro Divino Redentor, se apareció un Angel á los Apóstoles y les dijo: ¿por qué estáis aquí ociosos, varones de Galilea? Id á Jerusalem, y predicad las maravillas que habéis presenciado. También yo, á imitación del Angel, os digo á vosotros, exclamó el Prelado: ¿por qué estáis aquí ociosos? Id á Jerusalem, id á vuestra ciudad y publicad entre los hombres las maravillas de amor que ha comunicado á vuestras almas el Dios Sacramentado, y haced que las conozcan los que viven apartados de ese foco de vida social, único capaz de regenerar los pueblos.

En elocuentes períodos alentó á los adoradores á cooperar en toda clase de obras de propaganda católica y de carácter social, recomendándoles, como arma eficaz, la práctica de sus deberes y el buen ejemplo. Que trabajasen con

— 35 —

ahinco en esta obra, que no desmayasen, áun cuando no obtuviesen de momento los resultados apetecidos, y que puesta en el cielo su confianza estuviesen seguros de que, pronto ó tarde, habían de ser beneficiosos para la sociedad cuantos esfuerzos hiciesen en el ejercicio de tan noble apostolado, si tenían fija su vista en procurar la santificación del prójimo y la mayor gloria de Dios.

Una buena noticia para terminar.

Al emprender el señor Obispo su viaje de regreso á Ciudadela los adoradores le aclamaron con el mayor entusiasmo, y S. E. Ilma. contestó con un «¡viva el segundo Turno!»

Esta aspiración del bondadoso Prelado es ya felizmente un hecho: el segundo Turno de la «Adoración Nocturna» de Mahón está formado y comenzará á funcionar del 15 al 16 de este mes.

«¡VIVA JESÚS!»

B. Allés.

Mahón 3 Julio 1901.